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Comment discerner les promesses qui valent pour nous et celles qui sont destiné qu’au personne 
dans le contexte ? 
Ex : Abraham : « Je suis ton bouclier ta très grande récompense ». 

Facteurs de distinction : certaines promesses sont répétées plusieurs fois ? : « Ne craint point » : 

Esaïe, Marc, Hébreux. 

Dernier verset d’Aggée : promesse personnelle, que l’on peut s’approprier. 

Ps CXXVIII . 3 : promesse générale. 

� La réponse peut être très personnelle selon chaque personne et ce que veut nous 

communiquer Dieu particulièrement. Question de subjectivité…et de bon sens. 

 

Demander un signe. Cela peut aussi être quelque chose de positif. N’est-ce pas ? 
Cela peut risque d’être une déresponsabilisation vis-à-vis des choix. 

Face à un choix, décider puis demander confirmation (Gédéon) ; accepter son manque de foi. 

En faisant cela, il faut aller jusqu’au bout, en étant cohérant. 

Il n’y a pas de signes pour les incrédules (Luc XI 29). Mais Dieu regarde au cœur : Il faut être sincère. 

Esaïe XXX 21 : la voie est derrière-toi. Il t’accompagne. (Ps. : « tu as mis ta main sur moi, tu me tiens 

serrer par devant et par derrière ») 

Tout ce qui n’est pas dans la Bible n’est pas forcément fixe. Dieu ne l’interdit pas. Alors pourquoi 

pas ? Pas de réponse unique dans chaque circonstance. 

� Pas de recette. Mais pas de signe pour les incrédules. Et ce n’est pas Dieu qui est à notre 

service, mais nous au Sien. 

 
Comment se comporter devant le sexe opposé pour trouver l’âme sœur ? Devons-nous se laisser 
porter par le vent, ou provoquer la rencontre ? 
 

Il faut rester simple, concret, sans passer trop de temps à attendre. 

« Peut importe avec qui l’on se marie, du moment que l’on se marie bien ! » (c'est-à-dire avec 

Dieu)(Jean REGARD) 

Rester soi-même. 

1 Cor. VII 27 : ce ne doit pas être un but. 

Prov. XXX 18-19 : Chacun sa route… 

 

Que penser sur le fait d’avoir un(e) petit(e) ami(e) ? 
� Il faut être clair dans nos cœurs et l’image que nous donnons doit correspondre à nos 

intensions. Il ne faut pas jouer avec les sentiments. 

 

Comment voir le mariage avec une personne qui m’a déjà trompé ? 
� Il faut pardonner. Mais il y a un problème de confiance. Donc continuer dépendra de cette 

confiance, au risque de devoir tourner la page. 

 

A quel moment perd-on notre virginité ? Cela peut-il se passé dans nos pensées ? Est -ce que la 
masturbation ou la pornographie nous la fait perdre ? 
(un problème d’addiction à la pornographie doit être traiter avec un ami d’intimité ! 

Obligatoirement. 1Pi V 5-6) 

� La réponse est graduée. Il y a différent « niveau de pureté ». Mais :  



 

Y a-t-il d’une graduation des péchés ? 
Un péché est souligné comme grave (1 Cor. XI 13) : fornication. 

Un péché n’est pas pardonné : Ne pas croire. 

Mais il y a quand même une graduation morale de la faute. De plus, aller contre sa conscience 

aggrave la faute. (Matt. XI, Jacques (enseignements)). 

� Dépend du contexte : donc pas d’échelle objective. Seul Dieu juge ! 

 

« Le Saint-Esprit convainc de péché, de justice, de jugement » (Jean XVI 8-9)C’est une action 
positive et profitable, mais ce verset laisse entendre que la personne concerné est passive. 
Puisque cette action est du Saint-Esprit fait du bien, puis-je la favoriser ? Dans quelle mesure puis-
je être plus actif, pour qu’il agisse davantage ? 
 Ou : comment faire agir le Saint-Esprit ? 

Eph. V 18 : C’est passif. On ne dirige pas le Saint-Esprit. V19-20 : dépend de notre état moral. Il prend 

la place qu’on lui laisse. Il faut l’écouter plus, ôter tout ce qui n’est pas de Dieu. 

« Soyez remplis de l’Esprit » : = Se laisser remplir. Cela n’a finalement rien de passif. 

� Le Saint-Esprit est de toute manière en nous, on l’a en permanence. A nous de lui laisser la 

place nécessaire. 

 

Ne serait-il pas meilleur de proposer la cène dès la première venue au sein de l’Église après avoir 
signifié sa valeur ? Question de discrimination. 
1 Cor X 

 

Comment aller vers les autres pour témoigner ? 
La femme samaritaine est sortie et à raconter ce qu’elle a vu. 

Cela dépend des gens. 


